

ACA aktuell

athletisch

charmant

attraktiv

Ausgabe 20 / 13.10.2015

Oberliga: ACA unterliegt im Spitzenkampf

Auch wenn der AC Altrip seine Leistung gegenüber dem ersten Kampftag deutlich steigern konnte, reichte es nicht, um die neu gegründete Kampfgemeinschaft Kindsbach / Rodalben zu schlagen. Die Gäste gewannen vor etwa 80 Zuschauern letztendlich deutlich mit 280,8 zu 258,6 Relativpunkten. Im Reißen erfüllte das AC-Team die Vorgaben von Trainer Hartmut Scheuermann und konnte mit nur 8,2 Punkten Rückstand darauf hoffen, im Stoßen das Blatt noch zu wenden. „Leider hatten wir in der zweiten Teildisziplin vier Fehlversuche zu verzeichnen, während Kindsbach / Rodalben alle Versuche erfolgreich absolvieren konnte“, begründete der AC-Coach das klare Ergebnis.

Tobias Herbst steuerte einmal mehr mit 91,6 die meisten Relativpunkte bei, auch Sabrina Bug überzeugte bei ihrem Saisondebüt mit 60,0 Punkten. Tim Weishaupt mit 55,0 und Benjamin Eichner mit 52,0 Punkten kamen an ihre sehr guten Ergebnisse der ersten Runde nicht ganz heran. Sabine Schneider komplettierte die Mannschaft und zeigte sich mit 25,0 Punkten deutlich verbessert.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Sabine Schneider 64,4 kg Körpergewicht / Reißen 37 kg / Stoßen 50 kg / 87 kg Zweikampf / 25,0 Relativpunkte;

Sabrina Bug 65,1 / 54 / 70 / 124 / 60,0;

Tim Weishaupt 75,7 / 98 / 105 / 203 / 55,0;

Benjamin Eichner 78,0 / 93 / 113 / 206 / 52,0;

Tobias Herbst 94,2 / 125 / 155 / 280 / 91,6)

Bereits am 24.10. treten die ACA'ler zu ihrem zweiten Heimkampf an und wollen mit dem tollen Altrip Publikum im Rücken einen Sieg gegen den KSC 07 Schifferstadt II einfahren. Kommen Sie um 19 Uhr vorbei und seien Sie Teil der in der Oberliga einzigartigen Atmosphäre!!!

Danke!

Wir bedanken uns bei der Firma **Brandschutz Schneider** für den gespendeten Feuerlöscher, der bei der regelmäßigen Überprüfung ersetzt werden musste.

Der ACA neu im WWW

Unser Verein präsentiert sich ab sofort unter www.aca1923.de mit der von Dagmar Wenz neu gestalteten Webseite.

Auf der Startseite ist eine Verlinkung zur ebenfalls neu gestalteten Facebook-Seite eingerichtet. Unter den Menüpunkten "ACAktuell", "Abteilungen" und "Mitglied werden" informieren wir über das aktuelle Vereinsgeschehen, die Abteilungen und Kursangebote sowie die Mitgliedschaft beim ACA. Unter "Unser Verein" finden sich Informationen über die Vorstandschaft, aktuelle Projekte, Sponsoren, Presseberichte und Historisches. Hier kann auch die Chronik des ACA, von 1923 bis 2013, mit vielen Fotos und Dokumenten auf 143 Seiten gelesen werden und eine direkte Verlinkung führt zu unserem Online-Fotoalbum.

Wir freuen uns auf viele Besucher auf unserer neuen Webseite und bedanken uns bei Dagmar Wenz für deren Gestaltung.

Jugendliga: AC-Jugend zeigt gute Leistungen

Beim 3. Wettkampftag der Jugendliga Rheinland-Pfalz/Saarland am 11.10.2015 in Haßloch zeigten die AC-Jungheber wieder sehr gute Leistungen. Die Mannschaft, die durch den Ausfall von Philipp Wenz nur mit 3 Hebern antreten konnte, kam in der Mannschaftswertung auf den 4. Platz.

Jannis Cäsa (D-Jugend) konnte mit 27 kg im Reißen und 35 kg im Stoßen (Zweikampf 62 kg) neue persönliche Bestleistungen aufstellen. Mit 6,70 m im Wurf, 5,40 m im Sprung und 13 Wiederholungen im Bauchmuskeltest kam er auf den 2. Platz.

Tim Stefan (Schüler) stellte gleich in allen Disziplinen neue persönliche Bestleistungen auf. Mit 26 kg im Reißen, 32 kg im Stoßen (Zweikampf 58 kg), 6,50 m im Sprung, 7,60 m im Wurf und 17 Wiederholungen im Bauchmuskeltest, erzielte er in seiner Gruppe ebenfalls den 2. Platz.

Auf den 3. Platz konnte sich **Lorenz Kurz** mit ebenfalls sehr guten Leistungen (32 kg Reißen, 42 kg Stoßen, Zweikampf 74 kg, 5,40 m im Sprung, 7,40 m im Wurf und 2 Wiederholungen im Bauchmuskeltest) platzieren.